

Einige Impressionen, die VTB-Athleten vom Lauftreff nach einem erfolgreichen Lauf - hier beim 4. Wardenburger Sommerlauf - zeigen

Die Fotos zeigen einen Teil von uns nach dem Wardenburger Sommerlauf 2012, der am 08.07.2012 bei teils drückendem Wetter stattfand. Wir sind unterschiedliche Strecken gelaufen: 5 km oder 10 km. Mehr dazu siehe im entsprechenden Bericht vom 08.07.2012.



Nach dem Lauf schmeckt das alkoholfreie Weizen. Evelyn und die Männer wie Helge.



Der Mineralienhaushalt muss schließlich ausgeglichen werden. Glückwunsch an alle!



Mit den Urkunden in der Tasche geht es glücklich nach Hause.



Andreas A., Marlen W., Andreas und Helga S.

Von Marlen Webersinke („Pressewartin“ - VTB Lauftreff)

